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Materia: PL no 012, de 2025'
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Parecer: pela tramitação.

Ementa: Institui o Programa Municipal de Educação Fiscal do Município de

Lawas do Sul, e dá outras providências'

Relatório:

Esta Comissão analisou o PL que tem como finalidade principal, ressaltada

na Exposição de Motivos e na Justificativa apresentadas pelo chefe do Poder Executivo, a

necessidade de aprimoramento nos processos de arrecadação, com o aumento desta e'

consequentemente, retorno financeiro ao município, primando pela qualidade e transparência na

gestão pública.

O Projeto de Lei está em conformidade com os preceitos constitucionais e
legais vigentes, verificados pela Assessoria JurÍdica desta Casa, analisado pela Comissão de
Constituição e Justiça e tambem pela Comissão de Orçamento.

Conclusão:
Após o exposto, esta Comissâo de Educaçâo, Cultura e Desporto é pela

tramitação visando à consideração dos demais pares e votação em plenário.

2A2s
sala "severino SilveiÍa", da câmara de vereadores, 2g de fevereiro de

VEREADOR
b

DENTE

OR
VIANA

LAVNAS DO SUL

a



CÂMARA DE VEREADORES

DO SUL

PODER LEGISLATIVO
cÂuana MLTNTcTPAL DE vEREADoRES
LAVRAS DO SIIL _ RS

ATA N" 0u2*25

REunião da Comissão de Educação, Cultura e Desporto. Presidente -
Vereador José Felipe D'Avil4 Relator - Vereador Julianc Confisco e
Revisor - Vereador Neto Viana.

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às onze horas, na Sala
Severino Silveira da Càmara de Vereadores, os Senhores Vereadores integrantes da Comissão de
Educação, Cultura e Desporto, Presidente - José Felipe D'Avila, Relator - Juliano Confisco e
Revisor - Neto Viana, reuniram-se para análise e emissão de Parecer ao Projeto de Lei no 1212025
que "Institui o Programa Municipal de Educação Fiscal do Município de Lavras do Sul, e dá
outras providências". O Projeto de Lei tem por finalidade principal, segundo a Exposição de
Motivos e Justificativa subscrita pelo Seúor Prefeito, ressaltada na Exposição de Motivos e na
Justificativa apresentadas pelo Chefe do Poder Executivo, a necessidade de aprimoramento nos
processos de arrecadação, com o aumento desta e, consequentemente, retorno financeiro ao
municipio, primando pela qualidade e transparência na gestão pública. Como bem sinalizam a
Comissão CCJ e Orçamento, não há impedimento para a sua tramitação. Assim sendo, esta
Comissão é pelo prosseguimento no trâmite do PL n" t212A25, entendendo estar apto à apreciação
e votação em Plenário, Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a presente reunião,
sendo lavrada esta ata que segue assinada pelüs Yereadores integrantes ,la Comissão. Sala
Severino Silveira, em 28 de fevereiro de 2025
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